
町民の声への回答 

 

【タイトル】 

 議会開催模様の放映について 

 

【コメント】 

＜回答＞ 

 この度はケーブルテレビでの議会中継についてお問い合わせ頂きありがとうございま

す。 

１．現在の生中継方法について 

①再開時刻を宣言しない「暫時休憩」の放映については、令和３年６月定例議会より、画

像のみ放映することとしました。 

②臨時議会の放映については、生中継のみとなりますが放映することとしました。 

２．録画放送について 

ケーブルテレビで再放送している定例会中の一般質問を、ホームページ上に掲載するこ

とについては、議会改革推進調査特別委員会において今後協議を行ってまいります。 

また、ケーブルテレビで放映した番組につきましては、全関西ケーブルテレビジョンと

契約を締結しており、契約内容等検討が必要となってくるため、どの様に公開できるか、

今後協議してまいりたいと考えます。 

ご理解の程よろしくお願いします。 

 

 

八頭町長 

八頭町議会議長 


